

～今年の知来別小学校の重点目標&合言葉は

『気づき 考え 行動へ』～

年が明けてすぐの登校日には、数日にわたり臨休(暴風雪警報に伴い)が続き、「いたい、今年の冬はどうなってしまおうのだろう」と思っていました。季節は巡り、心地よくすがすがしい春の訪れを少しずつ感じられるようになってきました。

保護者の皆様、新1年生のご入学、2～6年生のご進級おめでとうございます。

今年度は2名の新1年生を迎え、全校児童29名でのスタートとなりました。

さて、私たち知来別小学校教職員一同は、1人ひとりをかけがえのない存在として大切に育てていきます。学校教育は、家庭での教育・地域での教育なくして成立することはできません。1年間という長い月日においては、色々な困難な場面もでてくるかと思いますが、いつの時でもお子様のすこやかな成長を願う心は、学校も同じです。

今年も、学校として『気づき』を重点キーワードとして掲げました。

子ども達自身で気づいてほしいこと、または、我々大人が子ども達に気づかせること、また、保護者の方々の声・地域の方々の声・子ども達の様子から、我々教職員が気づかなければならないこと等々、『気づき』を大切にしたい1年にしようと思っております。

(目で見て、耳で聞いて)「気づき」、(頭で)「考え」、「行動すること」を、まずは、教職員から率先して行い、それを子ども達へも広め、学校全体の空気になればと思っています。

どうか、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

入学おめでとう!

4月6日(土)、保護者と教職員の出席で、令和6年度入学式を行いました。今年度の新入生は2名。在校生も距離を保つなどの対策をして、体育館を会場にして行いました。新入生は少し緊張気味でしたが、名前を呼ばれ、きちんと返事をし、立派に入学式に臨んでいました。

早速、9日からは、同じ方向のお兄さんお姉さんと一緒に登校し、休み時間はみんなと仲良く元気に遊んでいました。小学校6年間、心も体も大きく成長してほしいと願っています。



令和6年4月14日
猿払村立
知来別小学校
01635
TEL 3-4030
FAX 3-4064



学校教育目標
ふるさとに根ざす 心豊かで
たくましい子の育成

令和6年度重点目標
「気づき 考え 行動へ」

- 強く元気な子
- 自ら考える子
- 思いやりのある子



～今年度着任した教職員を紹介します～

養護教諭

さじ ともみ
佐治 朋実

今年度より、新規採用で着任いたしました。東京都の八王子市で生まれ育ち、北海道で暮らすのは初めてになります。

新しい環境に不安もありましたが、先生方や地域の皆さまが非常に温かく接してくださり嬉しく思います。(引っ越しにつきましてもご協力いただきありがとうございました。)

子ども達の元気な挨拶に迎られて、これからの学校生活がとても楽しみです。

至らない点多々あるかと思いますが、精一杯努めてまいります。これからどうぞよろしくお願ひいたします。



教頭

いちのせき まきお
一関 真希夫

4月1日付で、士別市立士別小学校から着任いたしました。

最北の村・漁業、酪農の盛んな村での生活に胸を高鳴らせて参りました。オホーツク海が眼下に広がる公宅からの景色、最高です。知来別小学校に着任し、2週間が経ちました。子ども達の気持ちの良いあいさつ、明るい笑顔に癒やされながら過ごしております。知来別小学校の子ども達一人一人の健やかな成長、充実した学校生活のために全力を注ぐ所存です。

初めてのこと、不慣れなこと、力不足の点多々あり、ご迷惑をおかけしますが、早く慣れて、知来別地区の一員として「地域の戦力」となれるように頑張ります。

保護者・地域のみなさまのお力添えを何卒よろしくお願ひいたします。



始業式～校長先生から～

始業式で校長先生から4月から頑張してほしいことが話されました。それは「やさしく、心のこもった挨拶をしよう。」ということです。学校生活において、挨拶は最も基本となる生活習慣です。児童、教職員共に心のこもったやさしい挨拶が日常で響き渡る学校を目指して行きたいと考えています。



今年度の教職員紹介

校長	平澤 徳男
教頭	一関 真希夫
一・二年	菊池 大
三・四年	丹治 久恵
五・六年	谷島 達也
養護教諭	佐治 朋実
事務職員	松尾 間
支援員	木上 琴生
支援員	菊池 奈津美
外国語	キンバリー
指導助手	キミコ・ペイン
公務補	稲垣 満

子どもたちのために「チーム知来別」で頑張ります！

廃品回収に関わる大切なお知らせです

毎年、ご協力をいただいている廃品回収につきまして、今年は8月28日(土)に実施します。※予備日は30日(月)。

注意!!

今年より、回収業者の方から「一升びん、ビールびん等のびん類」の回収が中止となったとの連絡がありました。すでに集めてくださっている方にはご迷惑をおかけしますが、今年度の廃品回収から新聞紙、古雑誌、ダンボール等の紙類の回収となりますのでご注意ください。